

La renuncia a dietas de varios miembros del Consejo Social permite conceder 25 becas

La propuesta, que partió de De los Mozos, hace posible destinar 25.000 euros a investigación

FIDELA MAÑOSO

VALLADOLID. La renuncia de buena parte de los miembros del Consejo Social de la Universidad de Valladolid a sus indemnizaciones por asistencia ha permitido convocar 25 becas de investigación en departamentos e institutos LOU a otros tantos estudiantes de los últimos cursos de grado o primero de máster, según la propuesta de la Comisión Académica ratificada ayer por el pleno del Consejo.

El pleno del Consejo.
De esta forma se cumple una de las primeras iniciativas del nuevo presidente de dicho órgano y máximo responsable de Renault en España, José Vicente de los Mozos, que en su primera comparecencia, el pasado mes de julio, solicitó la renuncia voluntaria por parte de

sus miembros a la compensación económica por asistencia con el fin de destinar esos recursos a la concesión de becas y ayudas al estudio para alumnos de la Universidad de Valladolid. Y él fue el primero en hacerlo.

Su llegada a la Presidencia del Consejo Social se produjo en plena polémica sobre las dietas de asistencia, promovida ante el anterior Consejo por parte de un importante colectivo de la comunidad universitaria, que recogió más de 600 firmas solicitando la renuncia a la compensación económica de todos los miembros del pleno para paliar los problemas financieros de la institución académica.

De esta forma, si el presupuesto para este fin del que disponía el Consejo se sitúa en torno a los 65.000 euros, las renuncias han permitido liberar 25.000, cuyo destino serán las 25 becas, ya convocadas, y que a finales de enero serán adjudicadas definitivamente, lo que permitirá que los beneficiarios puedan disfrutar de las mismas desde los meses de febrero a julio, un se-



De los Mozos saluda a otros consejeros en su primer pleno. :: c. b.

mestre por el que percibirán 1.000 euros. La convocatoria tuvo gran aceptación por parte del colectivo estudiantil de la Universidad de Valladolid, ya que se presentaron 219 solicitudes.

Elevado porcentaje

Aunque desde el Consejo Social no se concreta el número de integrantes que han renunciado a dichas dietas, confirman que de las 30 personas que lo integran, «un elevado porcentaje de ellos ha secundado la propuesta» del presidente.

Además, en el pleno del Consejo Social se dio también el visto bueno a la propuesta de reducción de los montantes de indemnización

por asistencia a plenos y comisiones, cuya cuantía estaba congelada desde 2006, y por la que cobraba cada consejero 190 euros por acudir a pleno, y 130 a comisión. Con la aprobación, se unifican ambas cuantías y se reducen a 100 euros, tanto para los vocales como para el presidente. De esta forma, los integrantes del Consejo Social de la UVA son los que menos dinero cobran por este concepto en las universidades públicas de la comunidad, a pesar de contar con cuatro campus. Finalmente, se aprobó el Plan de Acciones Consejo Social – ‘Hoja de Ruta 2013’ – que pretende, entre otros objetivos, ahondar más en la colaboración con las empresas.